

A TODOS ESOS SOLDADOS DE LA VENTA DIRECTA DE CORAZÓN A CORAZÓN!!

Abril, 2020

Muy queridas empresarias y empresarios independientes de la Venta Directa, espectaculares líderes de este fascinante canal y combustible para el gran motor que mueve parte de la economía de nuestro Ecuador y del mundo. Muy estimados asociados de la AEVD, apreciadas empresas, a las cuales tenemos el inmenso orgullo, honor y responsabilidad de representar.

Estamos librando una guerra, por demás injusta, pues el adversario es invisible, no se deja ver, se esconde por cualquier rincón y está al acecho de nuestra humanidad. Sin embargo, tenemos armas también poderosas, listas y muy a la mano, para poder ir venciendo al enemigo. Una de ellas es la fe inquebrantable de que todo esto pasará gracias a la mano divina que nos sostiene, y porque la vida está hecha para ganar batallas y la confianza en que el espíritu humano, tiene la fortaleza infinita que nos permitirá levantarnos, aún cuando a ratos sintamos que todo está perdido. Otra arma, el aislamiento y distanciamiento al cual, por nuestro bien, ahora estamos sometidos.

Todos, quienes están trabajando para abastecernos de aquello que necesitamos en nuestro diario vivir; quienes están guerreando desde la primera línea de fuego; quienes deben salir a laborar, para que los que nos podemos quedar en casa, estemos protegidos. Y también quienes permanecen en casa, respetando las medidas al pie de la letra, aún a costa de vivir con las justas y racionando hasta el alimento, son nuestros HÉROES. TODOS, absolutamente todos quienes han entendido que la guerra se la gana con UNIÓN, con respeto, disciplina, consciencia y con el inmenso amor que sentimos, por nosotros mismos, nuestras familias, por nuestro ahora golpeado país, y por el mundo, que ahora nos necesita tanto. Todos, desde la trinchera en la cual nos ha tocado luchar, estamos guerreando para salir adelante.

Muchas y muchos de ustedes habrán perdido a sus seres queridos, a algunos de los actores importantes de su cadena de redes de comercialización, a aquellas personas que de corazón a corazón, demostraron ser grandes luchadores hasta el final. Pero así son las batallas, dolorosas, pero también muy aleccionadoras. Nos enseñan a levantar la cabeza; a adoptar la disciplina como puntal de sobrevivencia; a continuar caminando con más pasión que nunca, con el alma repleta de energía, como para, de las cenizas, levantarnos como un ave Fénix, que nos dice que la vida es bella y que por ella, vale la pena pelear hasta dar el último aliento.

Saldremos adelante, quien dijo que no, quien dijo que algo es imposible para nosotros?. Nada nos podrá detener si miramos hacia adelante con nuestros ojos apuntando, sin distracción a un futuro que seguro será prometedor.

Las tormentas pasan, el Sol vuelve a nacer y esas olas gigantescas que parecen que nos van a ahogar, nos enseñan a surfear y a subir a sus crestas más altas, hasta llegar pacíficamente luego, a la orilla. Todo pasará querida familia de la Venta directa.

Queremos hacerles llegar nuestro saludo lleno de afecto y admiración. Decirles que no están solas o solos, que nuestra Asociación sigue luchando para brindarles una reactivación segura, sólida, con todas las protecciones que la salud y la vida lo ameritan. De ésta, saldremos victoriosos y más unidos y fuertes que nunca antes.

Un abrazo virtual, de corazón a corazón. Les tenemos muy, pero muy presentes.

María Fernanda León

Directora Ejecutiva Asociación Ecuatoriana de Venta Directa, AEVD